Das sind wir:

Erfurt hat einen Stadt-Rat. Das ist eine Versammlung. Die Menschen im Stadt-Rat sind von den Bürgern und Bürgerinnen gewählt. Sie entscheiden über wichtige Dinge für die Stadt. Im Erfurter Stadt-Rat sind wir sechs Menschen von der Partei Bündnis 90/Die Grünen.

In den letzten Jahren konnten wir viel umsetzen.

Wenn viele Menschen uns wählen, können wir auch in den nächsten Jahren noch vieles umsetzen.

Dafür kannst du am 26. Mai zur Wahl gehen und auf dem Stimm-Zettel GRÜNE ankreuzen.

Das wollen wir in den nächsten Jahren machen:

Wir wollen für dich und mit dir Erfurt gestalten.

Erfurt soll welt-offen sein. Das heißt, wir sind offen für andere Menschen aus der ganzen Welt. Erfurt soll vielfältig sein. Vielfältig heißt: Alle Menschen sind ganz verschieden. Aber jeder Mensch ist gleich wichtig. Alle sollen die gleichen Chancen haben. Und alle sollen gerecht behandelt werden.





Wir wollen das Klima und die Natur schützen. Bäume bringen uns Abkühlung. Im Sommer machen sie auch Schatten. Wir wollen zehn-tausend neue Bäume pflanzen.

In Erfurt sollen Wohnungen für alle bezahlbar sein. Das heißt, die Mieten dürfen nicht zu teuer werden. Es muss auch Wohnungen für Menschen mit wenig Geld geben. Keiner soll aus seiner Wohnung ausziehen müssen, weil die Miete zu teuer ist.





Wir wollen sichere Wege zum Fahrrad fahren. Auch Busse und Bahnen sollen zuverlässig fahren. Die Fahrscheine dürfen nicht zu teuer werden.

Und wir wollen moderne Schulen. So können alle gut lernen. Dafür wollen wir mehr Geld ausgeben.



Wir machen das. Gemeinsam. Mit dir?



